



Beaufort, le 15 mai 2020

Chers habitants de la commune de Beaufort,

En principe chaque résident âgé de plus de 16 ans et enregistré le 4 mai dans la commune de Beaufort a reçu ces jours par voie postale un bon de retrait pour 50 masques. Les masques seront distribués le samedi 23 mai de 9 à 12 heures et de 13 à 16 heures sur présentation de ce bon de retrait. Le centre de distribution est un « drive in » qui se situe dans les ateliers du service technique de la commune (près du nouveau Centre de secours et d'incendie, auberge de jeunesse). Il est inutile de téléphoner ou se déplacer à la maison communale. Veuillez garder cette lettre pour le jour de la distribution. **Sans bon de retrait pas de masque !**

Afin d'éviter un désordre sur place les citoyens sont priés de respecter quelques règles ainsi que les heures de passage au centre. L'accès par voiture se fera uniquement par la route de Dillingen aux heures suivantes :

- 9 – 10 heures : noms de famille de A – C
- 10 – 11 heures: noms de famille de D – F
- 11 – 12 heures: noms de famille de G – L
- 13 – 14 heures: noms de famille de M – P
- 14 – 15 heures: noms de famille de Q – T
- 15 – 16 heures: noms de famille de U – Z

Il est naturellement et fortement conseillé qu'une seule personne vienne chercher les masques pour tout le ménage ou des autres personnes, même si leurs noms commencent par une autre lettre. **En tout cas il faut présenter tous les bons de retrait.** Les gens sont priés de rester dans leur voiture. Ils peuvent également venir à pied ou par un autre moyen. Dans tous les cas il faut porter un masque ou un « buff ».

Une deuxième date de distribution est fixée au lundi 25 mai de 17 à 19 heures à la même place. A ce moment il faut également **présenter le bon de retrait.**

Les citoyens vulnérables et ceux qui sont vraiment dans l'incapacité de se déplacer sont priés de contacter le bureau de population au 83 60 45 1 le mercredi ou vendredi prochain. Les masques seront livrés dans la semaine du 25 au 31 mai et ces personnes sont priées de tenir prêt le bon de retrait.

L'école primaire commence le lundi 25 mai. Au courant de la semaine prochaine les parents vont recevoir un courrier avec plus d'informations. Entretemps il est certain que les parents n'auront pas d'accès d'entrer à l'école. Les nouveaux horaires du bus seront encore communiqués et les élèves sont priés d'être disciplinés et de suivre les instructions des chauffeuses. Le service « Pédibus » est suspendu.

Même si les restrictions des rassemblements sont depuis peu assoupli, l'interdiction reste encore en vigueur jusqu'au 31 juillet. C'est pour cette raison que toutes les manifestations dans un bâtiment communal sont annulées comme par exemple également les fêtes familiales au « Kummelsbau ».

Le cabinet médical est occupé du lundi au vendredi de 8.30 à 12 heures et de 15 à 18 heures mais il reste fermé au public. Les gens sont priés d'appeler le 86 94 86 pour une téléconsultation et d'être patient à cause de nombreux appels.

La prise de sang est de nouveau possible pendant les heures habituelles. Cependant il faut respecter certaines règles sur place. Après avoir sonné, les gens sont priés d'attendre devant la porte d'entrée jusqu'à ce qu'une infirmière les prendra en charge. Après la prise de sang tout sera désinfecté et de cette raison il faut attendre plus longtemps que d'habitude. Le port du masque est obligatoire.

Vu que le jeudi prochain (21 mai) est un jour férié (ascension) la collecte des déchets ménagers se fera le vendredi 22 mai.

Pour terminer il est rappelé au numéro 8002 8080. Cette hotline pour citoyens et entreprises répond toutes les questions autour de la situation actuelle. A partir du 25 mai il y aura par exemples des changements concernant le congé pour raisons familiales. De plus un service de soutien psychologique est offert 7 jours sur 7, de 7 à 23 heures. Autres numéros utiles sont le 8002 9090 (enseignement), 8002 9191 (chômage partiel), 8002 9292 (vente en ligne pour personnes vulnérables), 8002 1010 (aides au logement) et 2060 1060 (Helpline - violence domestique).

RESTEZ DE BONNE SANTÉ

#PasSansMonMasque

Le collège échevinal

Camille Hoffmann

Jean-Luc Nosbusch

Emile Wies